



EM  
WA

EVOK

PRIX LITTÉRAIRE  
LITERARY PRIZE

2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - PRESS RELEASE  
MARS - MARCH 2020



## Un nouveau prix littéraire dans le paysage culturel français

A new literary prize in the French  
cultural landscape..

Il y a des prix littéraires prestigieux, des institutions, des spéciaux, des spécifiques, des prix de spécialistes et d'autres de lecteurs... Pourtant, Emmanuel Sauvage, chef d'orchestre du groupe Evok, à l'esprit bouillonnant, et créatif s'est associé aux qualités littéraires et au savoir-faire de Tristane Banon, romancière depuis 20 ans et d'Emmanuelle de Boysson, romancière, journaliste culturelle à l'origine de plusieurs prix littéraires, pour imaginer le tout premier prix littéraire EVOK.

Le prix littéraire EVOK, c'est un pas de côté, une des illustrations de l'audace Evok qui sans cesse, sort des sentiers battus. Un prix comme une bulle de légèreté qui veut saluer le livre qui saura le mieux accompagner l'été. Un livre qui devra posséder d'évidentes qualités littéraires, mais aussi coller à cet état d'esprit si particulier qui va avec la période estivale.

Evok a choisi un jury hétéroclite et tournant d'une année sur l'autre, composé de 10 personnalités issues du monde de la culture, des médias, et venu de tous les arts, car c'est l'esprit Evok : on s'ouvre sur l'autre, les autres.

### LISTE JURY 2020

Keren Ann  
Tristane Banon  
David Bellemere  
Laurence Benaïm  
Emmanuelle de Boysson  
Karima Charni  
Raphaël Enthoven  
Laurence Ferrari  
Aurélie Saada  
Emmanuel Sauvage

There are many prestigious literary awards — some offered by institutions, others that are special or specific, some that are selected by specialists, and still others that are chosen by readers. Now Emmanuel Sauvage, conductor of the Evok group, with exuberant intelligence and creativity, has teamed up with the literary skills of Tristane Banon, who has been a novelist for 20 years, and Emmanuelle de Boysson, a novelist and culture journalist who has founded several literary prizes, to launch the very first EVOK literary award.

The EVOK literary award is a radical step, yet another sign of Evok's bold willingness to always go off the beaten path. This award is like a bubble of light that will recognize the best summer book. A book that must have obvious literary qualities, but also fit that very special state of mind that goes with the summer season. Evok has chosen a diverse award members changing from one year to the next, made up of 10 people from the world of culture and media, and from all the arts, since that's the Evok way: openness to other people from all over.

### 2020 AWARD COMMITTEE

Keren Ann  
Tristane Banon  
David Bellemere  
Laurence Benaïm  
Emmanuelle de Boysson  
Karima Charni  
Raphaël Enthoven  
Laurence Ferrari  
Aurélie Saada  
Emmanuel Sauvage







Lors d'une première rencontre du jury, six romans publiés dans l'année et préalablement sélectionnés seront présentés et remis.

Dès lors, au terme d'un peu plus d'un mois de lecture, la délibération puis la soirée de remise du prix auront lieu avant l'été juin 2020 dans la suite « Suzanne » du Brach, 2<sup>e</sup> hôtel Evok, conçu par Philippe Starck.

During a first meeting of the jury, six novels published during the year and previously selected will be presented and given to the committee.

Later, after a little over a month of reading, deliberation will take place, followed by the award ceremony before summer 29, 2020 in the Suzanne Suite of the Brach Hotel, the second Evok hotel, designed by Philippe Starck.

## Livres en compétition Competing books

« **Le dernier juif d'Europe** »  
de Joann Sfar chez Albin Michel

« **Les cœurs inquiets** »  
de Lucie Paye chez Gallimard

« **L'école du ciel** »  
d'Élisabeth Barillé chez Grasset

« **Cette inconnue** »  
d'Anne-Sophie Stefanini chez Gallimard

« **La mustang rouge de mon père** »  
d'Isabelle Miller chez Lattès

« **Le service des manuscrits** »  
d'Antoine Laurain chez Flammarion

## À PROPOS D'EVOK

EVOK, créateur de lieux de vie, est né en 2014 de la volonté de ses 3 co-fondateurs : propriété de Pierre Bastid, imaginé & développé par Romain Yzerman et Emmanuel Sauvage qui en assure la direction générale. Luxe classique « à la française » au Nolinski, au Restaurant du Palais Royal, exclusif au Hameau de la Volière et à la Cour des Vosges, décontracté au Brach et décalé au Sinner. En réponse aux différentes envies, aux différents univers des hôtes : un style de vie pour un style de luxe. Un fil conducteur qui définit chaque lieu du groupe. Une collection qui se développe par-delà les frontières. Des projets différents qui enrichissent.

Plonger au cœur de l'atmosphère d'une ville, d'un quartier. En ressentir chaque vibration. Découvrir ses traditions et son style. C'est l'esprit Evok. Repartir de zéro pour créer une nouvelle émotion. Trouver un lieu ad hoc, le faire renaître et lui offrir une seconde vie par un designer tel que : Starck, Auer, Deniot, Tollemer, Lecoadic & Scotto...

À chaque lieu, son ambition, son univers, son cadre de vie inspiré de l'endroit où il s'installe. Evok emploie aujourd'hui plus 600 salariés à travers 6 hôtels, 4 restaurants, un club de sport, différents spas... Son déploiement à l'étranger commencera avec l'ouverture de Nolinski Venise en Italie fin 2021, puis de Brach Madrid et de Brach Rome avec des ouvertures prévues en 2022/23.

@evokparis [www.evokhotels.com](http://www.evokhotels.com)

## ABOUT EVOK

EVOK, the creator of living spaces, was formed in 2014 by 3 co-founders: Owner Pierre Bastid, his right-hand man Romain Yzerman, and General Director, Emmanuel Sauvage.

A classic French touch at the Nolinski, the Restaurant du Palais Royal, and the Cour des Vosges, an exclusive one at Hameau de la Volière, relaxed at Brach, and quirky at Sinner. In response to the different tastes, the different worlds of guests: A lifestyle for luxury style, a central theme that defines each space in the group. A collection that burgeons across borders. Different, enriching projects.

Diving straight into the atmosphere of a village, a neighbourhood, experiencing every pulse. Discovering its traditions and style. That's the Evok spirit. Starting again from scratch to create new emotions. Finding a special place, rediscovering it, and offering it a second lease of life at the hands of designers such as: Starck, Auer, Deniot, Tollemer, Lecoadic & Scotto...

Each hotel, with its own ambition, universe, quality of life inspired by the ground it stands on. Today, Evok employs over 600 people across 6 hotels, 4 restaurants, a sports club, different spas and more. Its international expansion will begin in Italy in late 2021 with the opening of Nolinski Venice, followed by Brach Madrid and Brach Rome, set to open in 2022/2023.

@evokparis [www.evokhotels.com](http://www.evokhotels.com)

EVOK COORDINATION PRESSE / EVOK PRESS COORDINATION

LOUISE SARFATI

*lsarfati@evokhotels.com*

BUREAUX DE PRESSE / PRESS CONTACT

FRANCE

BÉATRICE KORB KAPLAN

*b.korb@bmrp.fr*

UNITED KINGDOM

ELLIE TAYLOR-ROBERTS

*ellie@bacchus.agency*

USA

CARA CHAPMAN

*cara@bacchus.agency*

MIDDLE EAST

RAMI EL HUSSARI

*rami@tohpr.com*

RUSSIA

MARINA SENKEVICH

*m.senkevich@labibliotheque.ru*



EVOK

17 avenue de l'Opéra, Paris 1<sup>er</sup>

T. +33 (0)1 58 12 03 03

[contact@evokhotels.com](mailto:contact@evokhotels.com)

[evokhotels.com](http://evokhotels.com)